
 

 

平成３０年度 第１回 津高東京同窓会 役員会・代議員会「合同会議」記録 

日 時 平成３０年６月３０日(土) １４：００～１５：３０ 

場 所 品川区・大崎第二区民集会所 第二集会室 

出席者（５２名）（敬称略、卒年順、同一卒年内は５０音順に掲載） 

S39 林暁、S40 櫻井隆三、宮村智、渡邊智惠子、S41 落合敞、田村正衛、脇田允夫、S43 田村知子、 

S44 倉岡義幸、丹羽敏春、S45 奥田高秋、奈良谷弘、S46 小林英俊、近藤富美子、齋藤美紀、中村久子、 

夏池静、真鍋章、米澤雅之、S47 今北理、中村純子、丹羽奈津子、S48 石飛光基、小口貴予、 

S50 村主登、S52 橋爪吉博、S53 神谷千歳、村主英明、田中紀美子、田中成幸、日置俊哉、 

S56 岡田ひろみ、金丸敦子、S57 玉井寛、S58 大村健、庄司勇木、都築志摩、中川法子、 

S59 岡克治、長谷川佳代子、藤倉環、吉村恵子、S60 飯田加奈子、平澤健、平田千弥、山田美香、 

山本昌幸、S62 阪本浩一、白木光彦、永橋信隆、H02 田中真一郎、H30 大宅龍介 

内 容 

14:00 開会 

◎会長挨拶（S41 田村） 

・今年の総会・親睦パーティには 197 名が出席された。輪番幹事と会員の皆様のお陰である。最近では

200 名前後の出席をいただいており、継続して取り組んできた会員名簿の整備、ホームページ充実、

輪番幹事体制強化などの成果が出ている。 

・同窓会活動は、健全な財務が基本である。寄付の増加と、経費の節減を図る。また、試算によると、

学生の会費無料を継続するには 200 名程度の出席者が必要である。引き続き、皆様のご支援をいただ

きたい。 

 
 
議題(1) 今年の総会・親睦パーティを振り返って 

(1)-1 案内状の送付／返信、出席者について 

（意見交換） 

・昨年(29 年度)は平成の卒業生が多く出席した。その理由は何か？ 

明確な理由は分からないが、講演者が平成 3年卒、招待恩師のお一人が現役の国語の先生、などの

要因が考えられる。 

・30歳代、40歳代の出席が少ない。 

この年代は、仕事で忙しく、また 5月の最終土曜日は関東地区の小学校で運動会があるなど、家庭

も忙しい。 

・もともと津高生は男子が多いこともあって、以前は出席者の男女比率が７：３程度だった。しかし

最近では、女性の出席者が増えて男女比率が６：４程度になっている。 



 

 

 

 

(1)-2 会計報告／寄付の状況 

（資料２および資料３の補足説明） 

・今年は、案内状送付用の封筒１万枚をまとめて印刷したために約 17 万円の支出が増えたこともあ

って、事務局運営会計の収支は大幅な赤字となった。寄付を増やすよう呼び掛けるとともに、案内

状の郵送を減らしてメールでの案内を増やすよう取り組む。 

・総会の案内状を見て寄付される方、案内状が届くのを楽しみにされている方もいらっしゃるので、

出欠返信が無いからといって、案内状の送付をやめることはできない。 

・寄付金額は昨年より増えたが、寄付される方の人数が減ったのは残念だ。理由はよくわからない。

なお、寄付は通年で受け付けている。 

（意見交換） 

・学生の会費を無料にしたいきさつは？ 

25 年度の総会までは 3,000 円だった。しかし、学生の出席者を増やすため、26 年度から会費無料

にしてみた。 

・若い人が多く来てくれるのはいいことだ。親睦パーティ会計が厳しいならば、寄付によって賄えば

よい。 

・同期生がおらず自分独りだけ、では出席しにくい。同期生３、４名で出席する形になるような方策

を考えて欲しい。 

(1)-3 輪番幹事の感想 など 

・資料５「平成 30年度 津高東京同窓会総会・親睦パーティ報告」は、２名で作成した。輪番幹事の

視点から、出席していない人にも雰囲気が伝わるように考えた。 

・輪番幹事会の議事録がしっかり作られていて、やりやすかった。新しい出会いもあり、良かった。 

・司会のシナリオを準備するのが大変だった。本番では、進行係と連携して、問題があれば連絡をも

らうようにした。また、事前にかなり練習したので、予期しない事態にも慌てずに対応できた。 

・（輪番幹事以外の出席者から）盛り上がった会だった。包み込むような、それでいて毅然とした司

会が良かった。席替え後の卓で、50年ぶりくらいに会えた人もいた。毎年、輪番幹事さんが苦労を



 

 

されているが、いろいろなアイデアを出していただきたい。 

・（学生の出席者から）学年内で誰が東京のほうへ出てきているのかを、分かるようにして欲しい。

津高東京同窓会 FaceBook の認知度が低いとのことだが、FaceBook を利用している学生は少ない。

ツイッターやインスタグラムのほうを利用している。総会・親睦パーティの会費が無料なので友人

を誘いやすいが、会費 1,000 円程度ならば大丈夫だと思う。 

 
議題(2) 来年の総会・親睦パーティに向けて 

・次回の合同会議は、来年２月初めに開催予定である。それに向けて新輪番幹事が検討を重ね、その

会議に企画概要を提案し、審議して頂く。本日、この会議の閉会後、輪番幹事の引継ぎ打合せを行

う。（事務局） 

→新輪番幹事(S47 卒、S59 卒)から抱負表明 

 
議題(3) その他 

・卒年幹事が不在、あるいは１名だけ、といった学年の知り合いがいらっしゃれば、卒年幹事の充実

を図るため、声をかけていただきたい。（事務局） 

・8月 4日に、津で本部同窓会が開催される。どうぞご出席ください。（本部同窓会・副会長より） 

15:34 閉会 


